

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Nama Satuan Pendidikan : Mts Sis Aljufri Palu
Mata pelajaran / Tema : Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PPKn)
Kelas / Semester : VIII / Genap
Materi Pokok : 3. 6. Menginterpretasikan semangat dan kolektif untuk memperkuat NKRI dalam konteks kehidupan siswa


A. Semangat dan Komitmen Kebangsaan Pendiri Negara
Alokasi Waktu : 1 x 3 jam pelajaran (120 Menit)

Tujuan Pembelajaran : Melalui kegiatan pembelajaran menggunakan pendekatan Saintifik, model *problem based learning* yang menuntun peserta didik untuk mengamati (membaca) permasalahan, menganalisis, menuliskan penyelesaian, dan mempresentasikan hasilnyadidepankelastentang“Semangat dan Komitmen Kebangsaan Pendiri Negara”

Langkah-langkah Pembelajaran

Apersepsi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Persiapan peserta didik secara fisik dan psikis untuk mengikuti pembelajaran dengan berdoa, gurumenanyakan kehadiranpesertadidik, kebersihan dan kerapian kelas, kesiapan buku tulis dan sumber belajar, menyanyikan lagu wajib nasional Bagimu Negeri 2. tanyajawab mengenai makna Lagu Nasional Bagimu Negeri dikaitkan dengan makna bela negara untuk mengetahui pemahaman awal peserta didik terhadap materi ini.
Sintak	Kegiatan Pembelajaran
Menanya	Peserta didik diminta mengamati gambar /foto tentang Semangat dan Komitmen Kebangsaan Pendiri Negara Berdasarkan hasil pengamatan terhadap Semangat dan Komitmen Kebangsaan Pendiri Negara, peserta didik diminta untuk mendiskusikan tentang hal-hal berikut: <ol style="list-style-type: none"> 1) Bagaimana menurutmu pendapatmu isi Pidato Ir. Soekarno tanggal 1 Juni 1945? 2) Apa isi yang kalian peroleh dari isi pidato tersebut? 3) Apa yang kalian ketahui tentang sosok Ir. Soekarno? 4) Apa yang kalian ketahui tentang sosok Mohammad Hatta?
Mengorganisasikan peserta didik	Peserta didik diminta membentuk kelompok dengan anggota 3 - 4 siswa Guru dapat menambahkan penjelasan tentang gambar tersebut dengan berbagai fakta baru tentang Semangat dan Komitmen Kebangsaan Pendiri Negara <ol style="list-style-type: none"> 1) Peserta didik juga diminta untuk mendeskripsikan Semangat dan Komitmen Kebangsaan Pendiri Negara sesuai dengan Tugas Mandiri 6.1 2) Peserta didik menghubungkan informasi yang diperoleh sebagai dasar untuk menarik kesimpulan tentang Semangat dan Komitmen Kebangsaan Pendiri Negara. 3) Peserta didik dibimbing untuk menyusun laporan hasil identifikasi yang berkaitan dengan Semangat dan Komitmen Kebangsaan Pendiri Negara. Laporan tersebut dapat berupa displai, bahan tayang lainnya sesuai dengan situasi dan kondisi sekolah. 4) Setiap kelompok dengan bimbingan guru diminta untuk menyajikan hasil identifikasi yang berkaitan dengan Semangat dan Komitmen Kebangsaan Pendiri Negara di depan kelas dan 5) kelompok lain saling memberikan komentar atas hasil telaah kelompok lainnya.
Penutup dan umpan balik	<ol style="list-style-type: none"> a) Guru dan peserta didik menyimpulkan materi yang telah di bahas pada pertemuan ini. b) Peserta didik di tugaskan untuk mempelajari materi pembelajaran berikutnya. c) Guru dan peserta didik menutup kegiatan dengan mengucapkan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa bahwa pertemuan kali ini telah berlangsung dengan baik dan lancar.
Evaluasi tes	
<ol style="list-style-type: none"> 1. Tugas mandiri 6.1 2. Tugas kelompok 6.1 	


 Mengetahui,
 Kepala Madrasah
Mulyadin, M.Pd
 NIP. 196911211998031003

Palu,2020
 Guru PPKn

Muliati, S.Pd
 NIP. 197608272007012020